

Neues Podcast-Format: Im MEETWAGEN unterwegs mit Stars

Neuer Podcast von Ubeeqo und Live Nation / Markus Kavka moderiert und fährt Stars alle 14 Tage im MEETWAGEN / Nächste Folge am 29. März

Berlin, 19. März 2019 | Der Carsharing-Anbieter Ubeeqo, eine Marke der Europcar Mobility Group, und der Konzertveranstalter Live Nation präsentieren mit MEETWAGEN ein neues Podcast-Format. Dabei lädt Musikexperte Markus Kavka als Moderator und Chauffeur Stars aus der Unterhaltungsbranche zu sich auf den Beifahrersitz und fährt sie zu verschiedenen Zielen.

Zu den Gästen zählen Musiker, Schauspieler, Comedians, Konzertveranstalter und Journalisten – nationale und internationale Stars, die auf ihre spezielle Art die Unterhaltungsbranche mitprägen. Auf kleinem Raum entwickelt sich durch die außergewöhnliche Fahrgemeinschaft im Ubeeqo MEETWAGEN ein intimes Gespräch fernab der alltäglichen Interview-Routine. Unterwegs durch den Großstadtdschungel geht es nicht nur um persönliche Höhen und Tiefen, Kunst und Musikbusiness, sondern auch um Motivation, tiefgründige Weisheiten und befreiend Banales.

Mit Sido nach Kreuzberg

Der Gastgeber Markus Kavka gilt als Institution im deutschen Musikjournalismus – zunächst im Lokalradio, dann beim Metal Hammer Magazine, bei Viva und MTV, bei Deluxe Music, ZDF und arte. Sein Fachwissen gepaart mit seiner sympathischen Art entlockt den Gesprächspartnern stets spannende Antworten. Dazu holt sich Kavka genauso interessante wie unterschiedliche Gäste in seine Fahrgemeinschaft – nach Kreuzberg geht es mit Sido, mit The BossHoss zu den Internashville Studios, mit Drangsal zum Berghain und auf Umwegen mit Jennifer Weist. Im Podcast können Hörer Markus Kavka und seine Gäste hautnah auf ihrem Weg begleiten.

Alle 14 Tage erscheint eine neue Folge auf allen relevanten Streaming-Plattformen. Den Beginn machte Sido am 15. März, die nächste Folge geht am 29. März an den Start.

Über Ubeeqo

Ubeeqo ist ein führender Dienstleister für Flotten- und Mobilitätslösungen und operiert aktuell in Deutschland, Frankreich, Belgien, Spanien, Italien und Großbritannien. Seit 2015 gehört Ubeeqo zur Europcar Mobility Group. Neben Carsharing für Privatpersonen liefert Ubeeqo auch intelligente Lösungen für Unternehmen. Diese reichen von nutzungsbasierten Corporate-Carsharing-Lösungen ohne Fixkosten

oder lange Vertragsbindungen bis zu maßgeschneiderten, voll vernetzten Fuhrparklösungen. Mit Corporate Carsharing können Firmen ihre Fahrzeugflotten optimieren: Beschäftigte und Abteilungen nutzen die Fahrzeuge gemeinsam, schlüssellose Zugänge vereinfachen den Prozess und Analysen auf Basis von Echtzeitdaten steigern die Auslastung der Autos.

Pressekontakt Ubeeqo

Pia Gruber Marketing Manager pia.gruber@ubeeqo.com

Mehr Informationen unter: www.ubeeqo.de